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１．エネルギー施策 １．電気料金値上げの影響につい

て 

１．９月以降、北海道電力では電気料金の値上げが実施されたが、本

市が抱える施設全体ではどの程度の負担増となるのか。また、その

対応策は検討されているのか伺います。 

 

  ２．民間企業、一般家庭においても電気料金の値上げは大きな負担と

なりますが、本市において国のエコ対策助成金以外に本市独自の助

成金制度を設けるお考えはないのかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．ＬＥＤ化補助金の基準緩和に

ついて 

１．省エネ対策として、太陽光発電の設置、ＬＥＤ化が注目されてい

ますが、これに対する補助金申請には基準が設定されています。国

の補助金制度では、ＬＥＤについては器具一体型となっています

が、本市も同じ基準としているのかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．本市の街路灯補助金は、１基につき80パーセント、28,000円を

上限としていますが、１基に水銀灯やナトリウムの球が２個以上設

置されている場所ではＬＥＤ球に換える費用が異なってきますが、

補助金の扱いはどのようにされるのかお伺いします。 

 

 
７ 
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  ３．本市の町内会等では、街路灯のＬＥＤ化を段階的に進めておりま

すが、設置状況を見ますと、１基に対しほとんどが35,000円に対し

28,000円の補助金を得て設置されており、町内会は7,000円の負担

となっております。本市の基準で設置した場合、業者の利益を見込

んでも35,000円以下で設置が可能であると思われることから、80％

の補助金のあり方を見直し、一律１基に対する補助金制度とするこ

とについてのお考えをお伺いします。また、次年度の補助金の総額

についての見込みをお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．国・自治体の補助金制度の周

知について 

１．以前の一般質問でも取り上げましたが、経済活動において国・自

治体は投資に対しての補助金制度を設けておりますが、その制度が

なかなか周知されていないのが現状です。補助金対象になっている

ことを知ったときには、その申請期間が終了しているなど、経済界

の方から指摘されますが、本市の周知の方法についてお伺いしま

す。また、次年度における国の補助金制度の内容は、いつ地方自治

体に国から周知されるのかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政 １．全国学力テストの結果につい

て 

１．北海道は、全国45位と相変わらず低迷しており、更に本市は道内

でも高いとはいえないと思いますが、その要因をどのように分析さ

れているのかお伺いします。 

 

 

  ２．全国的に、日本の子どもたちの学力低下が問題視される中、土曜

日授業の復活が議論されていますが、これに対する教育長の見解を

お伺いします。 

 

 

 

８ 
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 ２．生徒指導について 

 

１．教員は、よく学習指導以外に生活指導、部活指導等、多忙を極め

ているとお聞きしますが、本市においては、教員が生徒指導に専念

できる環境になっているのか実態をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．教育費について １．市長は、公約に教育重視を挙げていますが、教育費は十分確保さ

れているのかお伺いします。また、不十分であるとすれば、どこに

どれだけの予算が必要とお考えなのかお伺いします。 

 

 

９ 


